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uComienza una nueva legislatura, co-
méntanos por encima cuáles son tus 
competencias y de que te vas a encar-
gar. Esta legislatura asumimos nuevas 
competencias que son la concejalía de 
Educación, Igualdad y una nueva que se 
ha creado ahora que es la de Proximidad. 
Le damos continuidad a la concejalía de 
Servicios Sociales y a la de Subvenciones 
y fondos Next Generation.
El Ayuntamiento ha lanzado un paquete 
de ayudas directas para luz, gas y agua, 
coméntanos un poco más sobre estas 
ayudas
Esas ayudas vienen de una subvención 
que recibimos de la Diputación Provincial 
de Alicante, enmarcadas dentro de las 
ayudas de pobreza energética y atención 
al refugiado de la guerra de Ucrania. He-
mos considerado destinar parte de ese 
dinero a familias para pagar los recibos 
de agua, luz y gas. La convocatoria está 
abierta desde el 29 de julio hasta el 21 de 
agosto. Al final estas ayudas se conceden 
en función de la renta y de los miembros 
de la unidad familiar y toda la información 
está en la página del Ayuntamiento.

¿En qué más se está trabajando en Ser-
vicios Sociales? La legislatura pasada 
estuvo condicionada por la grave crisis sa-
nitaria de la Covid 19 y la guerra de Ucra-
nia. Se trabajó para dotar de recursos hu-
manos y económicos para poder atender 
las diferentes necesidades que fueron sur-
giendo. Para esta nueva etapa, tenemos 
como objetivo reducir la lista de espera en 
valoración de la dependencia, seguir refor-
zando el equipo de Servicios Sociales, en 
breve se incorporarán la figura de asesor 
jurídico, y psicólogo, además de poner en 
marcha diferentes programas entre ellos 
el SASEM (Servicio de Atención y Segui-
miento para las personas con problemas 
de Salud Mental Grave).

Además, también eres concejal de 
Educación, ¿Qué nos puedes comen-
tar de lo que ha sido la Escuela de Ve-
rano? La Escuela de Verano se había 
iniciado antes de que yo tomara posesión 
de las nuevas competencias y podemos 
decir que ha sido un año en el que se ha 
dado la oportunidad a más de 400 escola-
res de participar de manera gratuita y que 
está funcionando con normalidad. Desde 
Servicios Sociales apoyamos el comedor 
para aquellos menores que estaban en 
intervención social para que fuese total-
mente gratuito para ellos. Lo más impor-
tante de estas nuevas áreas es la coordi-
nación que tenemos entre ellas.

¿Que puedes adelantar de lo que va 
a ser la vuelta al cole en septiembre? 
El inicio de esta legislatura ha coincidido 
con los últimos consejos escolares de los 
centros educativos donde hemos recogi-
do las demandas y necesidades más ur-
gentes por parte de los diferentes equipos 
directivos de los centros educativos para 
poder responder a sus demandas. Por 
otro lado, el CEIP Lo Romero contará con 

un aula de 2 a 3 años y un aula especifica 
de educación especial.

La semana pasada se celebró la Comi-
sión Municipal de Absentismo Escolar 
¿Qué conclusiones se sacaron de esa 
comisión? En la Comisión de Absentismo 
se aprobó el segundo Plan Municipal de 
Actuación contra el Absentismo Escolar 
que tiene como objeto establecer un pro-

tocolo para la detección, prevención e in-
tervención en caso de absentismo escolar 
que sistematice y coordine las actuaciones 
de todos los agentes implicados garanti-
zando la plena escolarización de todo el 
alumnado entre 3 y 16 años del municipio 
de Sant Joan. Además se pudo comprobar 
la buena coordinación existente entre las 
diferentes partes agentes implicadas (cen-
tros educativos, servicios sociales, educa-
ción, policía local, etc.) 

¿Cómo avanza el Plan Edificant en Sant 
Joan? Obras Berlanga. Avanza por buen 
camino. La semana pasada se produjo la 
apertura de ofertas para la construcción 
del nuevo Berlanga. Con el sobrante del 
Plan Edificant se están llevando a cabo 
actuaciones como la mejora de los aseos 
de CEIP Rajoletes, la ampliación y mejora 
del comedor del CEIP Cristo de la Paz y la 
retirada del fibrocemento.

¿Cómo de importante es la unión de las 
concejalías de Educación, Igualdad o 
Servicios Sociales en una misma per-
sona? Al ser concejalías muy trasversa-
les, nos va a permitir una mayor agilidad 
en la toma de iniciativas y decisiones, y 
una buena coordinación con las diferentes 
áreas implicadas, lo cual es muy positivo 
para la ciudadanía. Las tres áreas, Educa-
ción, Servicios Sociales e Igualdad sitúan 
a las personas en el centro de sus ejes de 
acción, por lo que unir los esfuerzos de los 
diferentes equipos técnicos municipales 
puede ser muy positivo.  

¿En qué se está trabajando en Igual-
dad? No vamos a dar un paso atrás en 
materia de Igualdad. Seguiremos dando 
una continuidad a todo el buen trabajo que 
ha hecho nuestra compañera Julia Parra 
en estos cuatro años. Lo más inmediato es 
la preparación de las fiestas con una cam-
paña para prevenir la violencia sexista, a 
la que se unirá la instalación de un punto 
violeta. 

Por otro lado, hace unos meses se pre-
sentaba el anteproyecto de mercado, 
que se iba a financiar con fondos euro-
peos, ¿Cómo avanza el tema? Es una 
subvención que se solicitó en abril por la 
anterior la concejala de Mercado, Charo 
Tomás para la remodelación del merca-
do, digitalización, mejora de la eficiencia 
energética y accesibilidad universal y en 
la que estamos a la espera de que nos 
confirmen la resolución de la misma, con-
sistente en una ayuda de casi 2 millones 
de euros. 

l Marcos Piña es diplomado en Fisioterapia y Dietética y Nu-
trición y ha trabajado durante muchos años en el sector de la 
discapacidad y se muestra contento e ilusionado por las nuevas 
competencias que ha delegado el alcalde, Santiago Román en 
él, al que le agradece la confianza depositada. Hablamos con él 
para que nos cuente como afronta esta nueva legislatura.
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Som Sant Joan
uAlberto Nuñez Feijóo y el PP fue 
la elección mayoritaria del votante 
santjoaner en la jornada electoral 
del pasado domingo 23 de julio. 
La participación fue del 73.24%.

Un 38,41% del electorado en 
nuestro pueblo votó al PP para un 
total de 12.967 votos. El PSOE fue 
la segunda opción más votada y 
VOX la tercera. Sumar consiguió 
1.866 apoyos.

El PP fue la opción más votada por los
santjoaners en las elecciones generales

Elecciones Sant joan

Som Sant Joan
uLa Casa del Mediterráneo pre-
sentó la quinta edición de la Feria 
Alicante Gastronómica que se ce-
lebrará en IFA del 29 de septiem-
bre al 2 de octubre. 
La concejala de turismo, fiestas, 
vivienda y desarrollo local, Charo 
Tomás asistió en representación 
del ayuntamiento de Sant Joan, 

para apoyar esta feria de relevan-
cia nacional que atrae turismo a la 
provincia de Alicante.
Sant Joan d’Alacant apuesta por 
el turismo y por eso este año tam-
bién contará con stand en la feria 
para promocionar a nuestro muni-
cipio y sus productos.
Sant Joan gastronómico y cerca 
de todo.

La Casa del Mediterraneo acoge la presentación 
de la Feria Alicante Gastronómica

Charo Tomás en la presentación de Alicante Gastronómica

Sant Joan aporta dos diputados 
a la Diputación de Alicante

Som Sant Joan
uLa Diputación Provincial de Ali-
cante ha celebrado el pleno de 
constitución de la que será la cor-
poración provincial hasta 2027.
Esta corporación está ocupada 

por cuatro grupos políticos como 
son VOX, Compromís, PSOE y 
PP. Toni Pérez ha sido investido 
presidente de la Diputación de Ali-
cante con mayoría absoluta con 
los votos a favor de todos los dipu-

tados del PP.
La comarca de L’Alacantí ha obte-
nido una amplia representación en 
esta corporación. Mutxamel ha ob-
tenido un representante como es 
José Antonio Bermejo del Partido 
Popular. Sant Joan tiene entre las 
filas de la Diputación a David Ara-
cil del Partido Popular y a la única 
representante de VOX en la Dipu-
tación como es Gema Aleman. El 
Campello ha obtenido dos repre-
sentantes en el organismo pro-
vincial. Lourdes Llopis del Partido 
Popular y Raquel Marín del PSOE.
A la constitución de la corporación 
de la nueva Diputación de Alicante 
ha asistido el presidente de la Ge-
neralitat Valenciana, Carlos Ma-
zón además de un nutrido grupo 
de personalidades que tienen que 
ver con la provincia de Alicante 
como la Rectora de la UA, Am-
paro Navarro o de la UMH, Juan 
José Ruiz además del alcalde de 
Alicante, Luis Barcala y una am-
plia representación de alcaldes de 
la provincia como Rafael García, 
alcalde de Mutxamel, Juanjo Be-
renguer, alcalde de El Campello o 
Santiago Román, alcalde de Sant 
Joan.

David Aracil jurando su cargo como diputado provincial

Som Sant Joan
uEl Ayuntamiento de Sant Joan 
d’Alacant lanza una convocatoria 
extraordinaria de ayudas directas 
para el pago de suministros ener-
géticos básicos, como la luz, el 
agua o el gas. En dicha convoca-
toria se destinará una cuantía de 
210.000 euros subvencionados por 
la Diputación Provincial de Alicante, 
cantidad con la que la Concejalía 
de Servicios Sociales quiere aten-
der al mayor número posible de 
familias que tienen dificultad y no 
pueden satisfacer las necesidades 

básicas de suministros de energía 
como consecuencia de un nivel de 
ingresos insuficiente.
La Concejalía de Servicios So-
ciales y Familia, que dirige el edil 
Marcos Piña, activa la convocato-
ria a partir del 29 de Julio de 2023 
para que las personas interesadas 
en poder optar a las ayudas pre-
senten su solicitud por sede elec-
trónica (https://santjoandalacant.
sedelectronica.es/info.0) o presen-
cialmente en el Registro Municipal.
La Diputación de Alicante ha con-
cedido al Ayuntamiento de Sant 

Joan d’Alacant una subvención 
nominativa para prestaciones so-
ciales por situaciones extraordina-
rias debido a la crisis económica 
y energética y para la acogida de 
refugiados de Ucrania.

Requisitos
Para poder optar a estas ayudas 
se considerará unidad familiar o 
de convivencia, la integrada por la 
persona solicitante y las personas 
que convivan en el mismo domi-
cilio. Entre los requisitos exigidos 
está ser la persona titular de un 
contrato de suministro energético 
o ser las personas arrendatarias o 
subarrendatarias que, sin ser titu-
lares de un contrato de suministro, 
estén obligadas al pago de dichos 
gastos; ser
mayor de 18 años o menor 
emancipado/a legalmente; y tener 
residencia y empadronamiento en 
el término municipal de Sant Joan 
d’Alacant.
Las ayudas estarán determinadas 
por los miembros de cada unidad 
familiar, y los ingresos anuales de 
dicha familia. El rango de ayudas 
máximo a percibir será de 600 a 
1400 euros por unidad familiar.
Toda la información está disponi-
ble en el tablón de anuncios de la 
Sede Electrónica , en el siguiente 
enlace: https://santjoandalacant.
sedelectronica.es/

La Concejalía de Servicios Sociales lanza una línea de ayudas 
directas para el pago de facturas de luz, gas y agua

Marcos Piña, concejal de Servicios Sociales

Marcos Piña, concejal de Educación, Igualdad y 
Servicios Sociales

“Educación, Igualdad y Servicios Sociales son concejalías 
muy trasversales, por lo que trabajar unidos permitirá una 
mayor agilidad en la toma de iniciativas y decisiones”

Marcos Piña, concejal de Educación, Igualdad y Servicios Sociales
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Sant Joan dedicará un espacio público a la memoria de Miguel Ángel Blanco

Som Sant Joan
uSant Joan d’Alacant dedicará un espacio 
público a la memoria de Miguel Ángel Blan-
co. Este reconocimiento al concejal asesina-
do por ETA hace 26 años, como símbolo de 
convivencia y libertad, ha sido apoyado por 
los grupos políticos del Partido Popular y Vox, 
y se llevará al próximo pleno para recabar el 
apoyo del resto de grupos municipales. El ob-
jetivo de la propuesta es que el municipio de 
Sant Joan cuente con ese espacio donde el 
compromiso con la defensa de los derechos 
humanos y los principios democráticos siem-
pre estará presente.
Esta mañana, los portavoces del PP y Vox, 
Marcos Piña y Gema Alemán respectiva-
mente, han firmado la propuesta en pre-
sencia del alcalde, Santiago Román. Poco 
después, junto con otros concejales del PP 
y Vox, se han desplazado hasta la Glorieta 
Víctimas del Terrorismo, donde han deposita-
do un centro de flores en recuerdo de Miguel 
Ángel Blanco, al que los etarras le arrebata-
ron su vida el 13 de julio de 1997.
En concreto, la propuesta firmada por PP 
y Vox plantea que el Ayuntamiento de Sant 
Joan d´Alacant dedique un espacio públi-
co “a la memoria de Miguel Ángel Blanco, 
como símbolo de convivencia y libertad, de 
defensa de los derechos humanos y de los 
principios democráticos por los que miles de 
ciudadanos españoles han dado su vida, su 

integridad física, su libertad o su seguridad 
en una larga lucha por la derrota de la lacra 
del terrorismo”. Asimismo, “el Ayuntamiento 
de Sant Joan d´Alacant quiere expresar su 
reconocimiento a Miguel Ángel Blanco y a 
los más de 800 asesinados por la banda te-
rrorista ETA, así como a todas las víctimas 
del terrorismo, y reclama el compromiso de 
todas las administraciones públicas para que 
su legado no caiga en el olvido, pues cada 
hombre y cada mujer forman parte impres-
cindible de la historia de nuestro país”.
Esta semana, a mediados del mes de julio 
se cumplen 26 años del secuestro y poste-
rior asesinato a manos de ETA del concejal 
de Érmua, Miguel Ángel Blanco. La banda 
terrorista lo secuestró el 10 de julio de 1997 
y cuarenta y ocho horas después apareció 
herido de muerte con dos tiros en la cabeza. 
Tenía tan solo 29 años de edad. Este acon-
tecimiento, sin duda, marcó un antes y un 
después en la lucha contra el terrorismo y, 
en cierto modo, cambió la percepción de la 
sociedad española respecto a las víctimas y 
el terrorismo. Nadie que vivió aquellos días, 
puede olvidar cada instante de lo que suce-
dió, y las personas que no lo vivieron deben 
conocerlo.
Miguel Ángel Blanco sigue siendo hoy en día 
un referente y, desde su trágica muerte, se ha 
convertido en un símbolo de libertad y de con-
vivencia pacífica; su recuerdo y el significado 

de su muerte es un aval para todos los de-
mócratas españoles y honrar su memoria un 
referente para las generaciones futuras. Este 
reconocimiento avala la defensa de la verdad, 
la memoria, la dignidad y la justicia y, por tanto, 
refrenda el compromiso del Ayuntamiento de 
Sant Joan d´Alacant contra el terrorismo y su 
repulsa permanente.
Tal y como explica la propuesta, “hubo mu-
chas víctimas antes de Miguel Ángel Blan-

co, en muchos casos anónimas, muchas 
después; a todas, sin distinciones queremos 
rendir homenaje y memoria. Recordar a Mi-
guel Ángel Blanco es recordar todas las con-
secuencias de la barbarie terrorista y a todos 
los miles de familias afectadas por el totalita-
rismo. Para todas y todos ellos reclamamos 
una vez más, memoria, dignidad y justicia”, 
concluye la iniciativa presentada hoy en Sant 
Joan d’Alacant.

l Los grupos PP y Vox apoyan una propuesta en defensa 
de los derechos humanos y los principios democráticos 
en el 26 aniversario del asesinato del edil de Ermua.

El alcalde Santiago Román junto a varios concejales del PP y las dos ediles de VOX

Som Sant Joan
uEl Ayuntamiento de Sant Joan 
d´Alacant, a través de la Con-
cejalías de Seguridad y Policía 
Local, dirigidas por el edil Nico-
lás López, reactivará durante 
los próximos meses la Agru-
pación Local de Voluntarios de 
Protección Civil de Sant Joan 
d’Alacant, tras su disolución du-
rante el mandato 2015-2019.
Para poner en marcha de nue-
vo este colectivo, se contará con 
el asesoramiento del Comisario 
Jefe de la Policía Local, Pablo 
Lizón y de varios expertos en 

materia de seguridad con el ob-
jeto de crear un cuerpo capaz 
de contribuir a la mejora de la 
atención de las emergencias en 
el municipio y para colaborar con 
la Policía Local en la atención 
de las grandes concentraciones 
de público y las situaciones de 
emergencia.
La agrupación actuará dentro 
del ámbito de sus competen-
cias y bajo la coordinación de la 
Concejalía de Seguridad. Para 
ello, los futuros voluntarios reci-
birán la formación necesaria a 
través del IVASPE (Instituto Va-

lenciano de Seguridad Pública 
y Emergencias) y de la propia 
Policía Local, lo cual propiciará 
que tanto miembros de colecti-
vos de emergencias, sanitarios, 
o policiales como voluntarios en 
general puedan participar en el 
proceso selectivo que de acceso 
a la agrupación en las mejores 
condiciones. 
Los interesados en formar parte 
de Protección Civil podrán obtener 
información dirigiéndose a través 
de un correo electrónico a la si-
guiente dirección: administración.
policia@santjoandalacant.es .

El municipio tendrá un espacio para honrar 
a las víctimas de violencia de género

Som Sant Joan
uEn un esfuerzo por conmemorar y con-
cienciar sobre las devastadoras conse-
cuencias de la violencia de género, el gru-
po municipal socialista del Ayuntamiento 
de Sant Joan d’Alacant, ha presentado 
una en el pleno.

La portavoz del grupo municipal socialista, 
Esther Donate Pérez, asegura: “con esta 
propuesta buscamos unificar a toda la so-
ciedad en la lucha contra las agresiones 
machistas y reafirmar el compromiso inque-
brantable de Sant Joan d’Alacant en erradi-
car la violencia de género”.

Desde el inicio del año, 28 mujeres han sido 
víctimas de asesinato por violencia de gé-
nero, mientras que más de 32.000 mujeres 
sufren maltrato cada año en el país. Ade-
más, desde 2003, se han registrado 1.212 
asesinatos de mujeres y 44 menores, una 
realidad que debe ser inaceptable.
La «Macroencuesta de Violencia contra la 
Mujer 2019» reveló que más del 57% de 
las mujeres mayores de 16 años en Espa-
ña han experimentado algún tipo de vio-
lencia de género a lo largo de sus vidas. 
Es alarmante que la mayoría de los casos 
se mantengan ocultos y silenciados, ya 
que una gran proporción de mujeres no 
busca ayuda formal tras sufrir estos abu-
sos.
El grupo municipal socialista destaca que 
esta violencia está amparada por una so-
ciedad en la que persisten desigualdades 
hacia las mujeres en diversos ámbitos, 

incluido el laboral, el económico y el de-
portivo. 
Con el objetivo de rendir homenaje a to-
das las víctimas de violencia de género, el 
PSOE de Sant Joan d’Alacant ha propuesto 
al Ayuntamiento designar un espacio públi-
co en honor a las mujeres, niños y niñas 
que han sido víctimas de esta violencia. Se 
busca que esté ubicado preferentemente 
en un parque o espacio ajardinado, y así 
sirva como lugar de conmemoración y re-
flexión.
La iniciativa también incluye la instalación 
de un monolito con dos placas: una en me-
moria de todas las víctimas de la violencia 
de género y machista, y otra para expresar 
agradecimiento a los cuerpos de seguridad 
del Estado, profesionales del ámbito socio-
sanitario y judicial, por su incansable trabajo 
en atender a las víctimas y luchar contra 
esta lacra social.

lLa propuesta del grupo municipal socialista y que han 
apoyado el PP y Compromís busca unificar a toda la 
sociedad en la lucha contra las agresiones machistas y 
reafirmar el compromiso de la localidad para erradicar 
la violencia de género de su comunidad.

Fachada del Ayuntamiento en homenaje a las víctimas de la violencia machista

Sant Joan reactiva la Agrupación de Voluntarios de Protección Civil
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Esther Donate será la portavoz del Grupo 
Municipal Socialista de Sant Joan

Además contará con dos portavoces adjuntos y un asesor

Som Sant Joan
uEl grupo municipal socialista ase-
gura que llevará a cabo una política 
constructiva y transparente hacia los 
habitantes del municipio, tendiéndo-
les su mano para todo lo que pue-
dan necesitar. También tendrán una 
colaboración leal con el gobierno 
siempre y cuando el progreso esté 
asegurado.
El pasado 28 de mayo, el Partido 
Socialista de Sant Joan se convirtió 
en la primera fuerza política de la 
oposición del municipio gracias a los 
4.101 votos y los 8 concejales que 
obtuvieron. Esther Donate, Javier 
Sánchez, Eva Delgado, Pablo Cel-
drán, Esther Iborra, Dani Amores, 

Mónica Pérez y Alberto Cía son los 
componentes del grupo municipal. 
Su principal línea de trabajo va a ser 
controlar cada paso que se dé des-
de el gobierno municipal para ase-
gurarse de que siempre se vele por 
el interés de las y los ciudadanos.
La dirección del grupo municipal so-
cialista en el Ayuntamiento de Sant 
Joan d ́Alacant, contará con Esther 
Donate como portavoz, Javier Sán-
chez y Eva Delgado como portavo-
ces adjuntos, y con la figura de un 
asesor de grupo, Iván López.
Esther Donate asegura: “Vamos a 
seguir trabajando porque la infancia 
siga teniendo voz y participación, 
porque la juventud no sea conside-

rada como una cuota y sea parte 
activa de los proyectos de ciudad, 
porque el proyecto de envejecimien-
to activo de nuestros mayores siga 
más fuerte que nunca, porque la 
diversidad sea más visible y porque 
nuestros barrios se sientan parte de 
un todo en Sant Joan”.

“Trabajar por la defensa de quie-
nes entienden que hay derechos 
y proyectos superfluos que de-
ben eliminarse”
Los socialistas también tienen muy 
claro que uno de los pilares de su 
línea de trabajo va a ser trabajar por 
la defensa de quienes entienden que 
hay derechos y proyectos super-

fluos que deben eliminarse, como 
los del colectivo LGTBI, la violencia 
de género o la memoria histórica. 
Son conscientes que pese a que el 
Partido Popular no haya pactado con 
Vox para formar gobierno, les nece-
sitarán para muchas de sus actua-
ciones, y el PSOE reitera que espera 
que no se haga nada que ponga en 
juego los derechos de los vecinos y 
vecinas, porque les encontraran de 
frente para defenderlos.

¿Cómo se podrá contactar con el 
grupo municipal?
El grupo municipal quiere que la ciu-
dadanía les sienta cerca y tengan 
la confianza de solicitar su ayuda 

siempre que les sea necesaria. Es-
tarán disponibles durante estos cua-
tro años a través de varios canales: 
de lunes a viernes por las mañanas 
en su despacho de grupo que se 
encuentra en la tercera planta del 
Ayuntamiento de Sant Joan.  En 
sus redes sociales; en Instagram 
@pspvpsoesantjoan, en Facebook 
PSPV PSOE Sant Joan o en Twit-
ter @psoesantjoan. Y por último, su 
correo electrónico psoesantjoan@
gmail.com.
Afrontan este reto con muchísima 
ilusión, trabajo y cercanía, el eslo-
gan que les acompañó durante el 
proceso electoral y que aseguran 
mantener durante estos 4 años.

Grupo municipal socialista de Sant Joan d’Alacant

El PSOE de Sant Joan denuncia la falta de transparencia del gobierno municipal del PP ante el Sindic de Greuges

Som Sant Joan
uEl grupo municipal socialista de 
Sant Joan d ́Alacant ha presentado 
ante el Sindic de Greuges una que-

ja acusando al gobierno municipal 
del PP de obstaculizar el ejercicio 
del derecho a la oposición del gru-
po socialista.

El pasado 29 de junio, el PSOE 
de Sant Joan presentó por regis-
tro al Ayuntamiento una solicitud 
de acceso a información clave, 
incluyendo entradas y salidas del 
registro general, el libro de decre-
tos y el estado de ejecución actua-
lizado con bolsas de vinculación. 
Además, el 3 de julio, se solicitó 
el acceso a todos los decretos de 
alcaldía emitidos desde el 17 de 
junio hasta esa fecha. “Estos do-
cumentos son esenciales para que 
la oposición pueda ejercer su labor 
de control sobre el equipo de go-
bierno”, manifiestan los socialistas 
de Sant Joan.
Esther Donate, portavoz del PSOE 
de Sant Joan, ha expresado su 
preocupación por el hecho de que 
ninguna de las solicitudes haya 
sido contestada hasta la fecha, lo 
que representa una ocultación in-
justificada y notable de información 

necesaria para el ejercicio de su 
derecho político. “Esta falta de res-
puesta impide que el grupo pueda 
llevar a cabo adecuadamente su 
trabajo y supone una ocultación 
injustificada y notable de informa-
ción necesaria para el ejercicio de 
nuestro derecho político”.
Donate explica que en anteriores 
corporaciones municipales no se 
había impuesto tal restricción de 
información, ya que se velaba por 
garantizar la transparencia, lo que 
hace que esta decisión actual ca-
rezca de justificación. “Esta deci-
sión aún no ha sido explicada por 
el gobierno del Partido Popular 
de Sant Joan, a pesar de que el 
PSOE haya notificado verbalmen-
te al alcalde y a la secretaría, y for-
malmente las solicitudes mediante 
entrada de registro, produciéndose 
silencio administrativo”, añade.
De acuerdo con la legislación vi-

gente de régimen local, los miem-
bros de las corporaciones locales 
tienen el derecho a obtener infor-
mación necesaria para el desarro-
llo de su función, y las solicitudes 
deben ser resueltas en un plazo 
de cinco días naturales. El hecho 
de que no haya habido respuesta 
motiva que el grupo municipal so-
cialista interprete esto como una 
paralización y obstaculización a la 
labor fiscalizadora al gobierno por 
parte de la oposición.
Por esta razón, el grupo municipal 
socialista ha interpuesto, represen-
tados por sus Portavoces, Esther 
Donate, Javier Sánchez y Eva Del-
gado, una denuncia ante el Sindic 
de Greuges y le solicita que inter-
venga y facilite toda la información 
solicitada de conformidad con la 
Ley de Procedimiento Administra-
tivo Común y la Ley de Régimen 
Local de la Comunitat Valenciana.

Esther Donate, portavoz del PSOE en Sant Joan y dos de los conce-
jales del grupo socialista junto a la denuncia

La Concejalía de Cultura y la compañía Maniquí Teatre pusieron en marcha la primera edición de los Cursos VIT (Verano Intensivo Teatro)

Sant Joan acogió un taller de interpretación teatral 
impartido por el actor y director Víctor Lucas

Som Sant Joan
uLos cursos VIT están diseñados especial-
mente para actores y actrices que deseen 
enriquecer sus habilidades interpretativas 
y sumergirse en un programa intensivo de 
formación teatral. La primera edición se lle-
vó a cabo del 24 al 27 de julio, en el salón 
de actos del Centro de Mayores, con un ta-
ller de interpretación avanzada impartido el 
reconocido actor y director alicantino Víctor 
Lucas. Víctor Lucas es un reconocido actor 
y director con una extensa trayectoria en el 
mundo del teatro. Lucas ha destacado en 
numerosas producciones teatrales a nivel 
nacional, entre las que destaca su último 
montaje como autor y director, el musical 
‘Bruno’. Su versatilidad artística le ha permi-
tido participar en diferentes montajes teatra-
les, mientras que su talento actoral y musi-
cal ha sido reconocido con nominaciones y 
premios en diversos festivales.
«Estamos emocionados de presentar esta 

nueva iniciativa teatral», ha expresado el 
concejal de Cultura, David Aracil. «Nuestro 
objetivo es seguir enriqueciendo el tejido ar-
tístico y cultural de nuestro municipio. Y con 
este tipo de formación, con profesionales de 
primer nivel, damos un punto de vista en-
riquecedor para todas las personas intere-
sadas en la formación teatral», ha añadido 
el edil.
Por su parte, Noé Vicente, responsable de 
Maniquí Teatre, ha agregado: «Para poder 
hacer un curso de estas características mu-
chas veces hemos tenido que ir a Valencia 
o a Madrid. Y se ha demostrado con la gran 
demanda de inscripciones”. La acogida en-
tusiasta que ha tenido el curso ha hecho 
que se completen todas las plazas y ade-
más ha generado una lista de espera de 
una veintena de personas.
La I edición de los cursos VIT representa un 
avance en la oferta cultural de Sant Joan 
d’Alacant, y el compromiso de la Concejalía 

de Cultura y Maniquí Teatre de seguir nu-
triendo y apoyando el arte teatral local es 
un paso firme hacia el fortalecimiento de la 
comunidad artística en el municipio. Con el 
entusiasmo y la demanda que ha generado 

esta primera edición, se espera que los cur-
sos VIT se consoliden como una tradición 
anual, brindando oportunidades formativas 
y de crecimiento artístico para los actores y 
actrices de Sant Joan d’Alacant.

l La Concejalía de Cultura de Sant Joan d’Alacant, en 
colaboración con la compañía teatral Maniquí Teatre, pre-
sentaron la I Edición de los Cursos VIT (Verano Intensivo 
Teatro), una nueva y emocionante iniciativa formativa que 
se realizará todos los veranos en nuestro municipio.

Cartel de la primera edición
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Descubre el magnífico espectáculo que te 
ofrece Circus Las Vegas en El Campello

uInstalados en El Campello, desde el 4 al 18 de Agos-
to, junto a la Policía Local. Descubre este magnífico 
espéctaculo repleto de un elenco de artistas mundia-
les de increíble nivel. Comienza la función, nervios en 
la pista, preocupación en el backstage, tensión en las 
gradas. 2 HORAS de diversión y trabajo nos esperan 
(con descanso). Será una experiencia inolvidable!!
A partir de este momento, los mayores volveremos a 

ser niños y los niños disfrutarán del mejor espectáculo 
del mundo… EL CIRCO.
CIRCUS LAS VEGAS, les invita a que acompañados 
por los más pequeños, se conviertan en uno más de 
ellos, ofreciendo la oportunidad de volver a disfrutar 
de lo increíble que puede resultar pasar una tarde 
de circo. Seguro que les llenaremos el corazón con 
ilusión, magia y sorpresas.

Circus Las Vegas, una experiencia inolvidable

Som Sant Joan
uLa Federació de Pilota Valen-
ciana ha presentado las finales 
de Llargues y Palma en Sant 
Joan, lugar donde se jugarán to-
das las finales. Juanra Such, vi-
cepresidente de la Federació de 
Pilota Valenciana comentó que 
es un orgullo poder realizar las 
finales en Sant Joan. Las finales 
de Palma se jugaron el día 22 y 

las de llargues el fin de semana 
siguiente. Todas las finales se 
pudieron seguir a través del ca-
nal de YouTube de la Federació 
de Pilota Valenciana.
Por el lado del Ayuntamiento, el 
alcalde Santiago Román se en-
orgullece de ser anfitrión de las 
finales. «El ímpetu y la insisten-
cia ha conseguido que se pueda 
disfrutar en Sant Joan».

Sant Joan acoge las finales de Pilota Valenciana 
del Trofeu Diputació d’Alacante

El carrer de Benimagrell fue el escenario de las finales

Cultura/Salud
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Audioprotesista. Violeta Jacobo 
La SALUD AUDITIVA es un factor 
clave para tener una buena calidad 
de vida. Los SONIDOS tienen una 
base importante en nuestro dia a dia 
y por eso nuestro SENTIDO DEL 
OIDO forma un papel fundamental 
en nuestras actividades.
Pero es normal que los el paso de los 
años u otras causas se vaya perdi-
dendo audicion.
Las personas en su dia a dia notan 

que escuchan menos de lo normal o 
incluso lo notan sus acompañantes, 
y para evaluar y diagnosticar esta 
perdida de audicion  es necesrio rea-
lizar una PRUEBA AUDITIVA.
Gracias a la perdida auditiva pode-
mos tener un estudio del estado del 
oido y averiguar si el paciente oye 
bien o tiene perdida auditiva y deter-
minar en que grado se encuentra.
POR ESO NO DUDE EN HACER-
SE UNA PRUEBA AUDITIVA.

¿Qué es una prueba auditiva?

La S.M. La Paz participa en siete festivales de verano con cuatro de sus agrupaciones principales

Som Sant Joan
uUn total de cuatro conciertos en-
marcados en los festivales de ve-
rano que organiza la concejalía de 
cultura del ayuntamiento de Sant 
Joan d’Alacant en colaboración con 
la Sociedad Musical La Paz, a los 
que hay que añadir tres conciertos 
más inscritos en la campaña de In-
tercambios Musicales del Instituto 
Valenciano de Cultura, completan la 
programación veraniega de la enti-
dad musical en la que participan el 
orfeón San Juan, la banda de mú-
sica, el grupo de metales y la colla 
Sargantana.
El pasado 1 de julio participaron, en 
la parroquia San Juan Bautista, en 
el marco de la vigesimocuarta edi-
ción del festival de coros la Coral 
Torrevejense Francisco Vallejos de 
Torrevieja, la Coral Unión Musical de 
Almansa (Albacete), la Coral Polifó-
nica de Alcalá de Guadaíra (Sevilla) 
y el Orfeón San Juan.
El 15 de julio pudimos escuchar en 

la plaza Jose Carreras la cuadragé-
sima cuarta edición del Festival de 
Bandas de Música, que organiza la 
Sociedad Musical “La Paz” con la 
colaboración del área de cultura del 
ayuntamiento de la villa, al que acu-
dieron el alcalde Santiago Román 
Gómez, la diputada autonómica 
Julia Parra Aparicio, el concejal de 
cultura y diputado provincial David 
Aracil, miembros de la corporación 
municipal, juez de paz, representan-
tes de los diferentes colectivos cul-
turales y festeros, socios de honor 
y un nutrido grupo de simpatizantes 
de la Sociedad Musical La Paz que 
abarrotaban la plaza. Participaron la 
banda de música sevillana Nuestra 
Señora del Águila de Alcalá de Gua-
daíra dirigida por Ángel Lasheras 
Torres y la banda titular de la So-
ciedad Musical “La Paz” dirigida por 
Juan Antonio Espinosa Zaragoza.
Los músicos de Alcalá de Guadaira 
interpretaron en primer lugar JENA-
RO MELGUIZO pasodoble del com-

positor noveldense Oscar Navarro. 
Continuaron con los cuatro movi-
mientos de la SUITE ALICANTINA 
del compositor gallego Ricardo Do-
rado (Preludio, Canción de Cuna, 
Juegos Infantiles y Danza Final, 
todos ellos inspirados en canciones 
populares alicantinas). Finalizaron 
su actuación con el poema sinfóni-
co COLISEUM de Hugo Chinesta, 
composición que fue obra obligada 
en la trigésimo cuarta edición del 
certamen provincial de bandas de 
música de Castellón de 2011.
La banda Nuestra Señora del Águi-
la ha participado en certámenes 
internacionales, como el IX Festival 
Internacional de Bandas de Música 
de Cascais (Portugal), o en concur-
sos provinciales, como el I Concurso 
de Bandas de Música “Villa de Oli-
vares” o el XXXI Certamen de Ban-
das de Andalucía en la provincia de 
Granada, además de organizar el 
Primer Certamen Nacional de Ban-
das “Ciudad de Alcalá”, celebrado 
anualmente. En el año 2022 realiza 
un intercambio cultural con la Banda 
de Música de Salceda de Caselas y 
la Coral polifónica San Blas de Bu-
diño (Pontevedra), siendo además 
la primera banda andaluza invitada 
a participar en el ciclo de conciertos 
de verano organizado por la Fede-
ración de bandas gallegas, con un 
concierto en la ciudad de Vigo.
Ángel Lasheras Torres, natural de 
Rafal, director de la banda Nuestra 
Señora del Águila de Alcalá de Gua-
daíra, hijo del que sigue siendo muy 
querido en Sant Joan, por su paso 

como director titular de la banda, 
Ángel Lasheras Canales, inició sus 
estudios de la mano de su padre, 
finalizando los estudios en el Con-
servatorio Superior de Música de 
Salamanca. Alumno becado de la 
Escuela Superior de Música “Reina 
Sofía”, perfecciona sus estudios en 
la Escuela Superior de Música de 
Barcelona y con un elenco de los 
más prestigiosos profesores a nivel 
europeo. Ha sido componente de 
la Joven Orquesta Nacional de Es-
paña, Joven Orquesta de la Unión 
Europea y Joven Orquesta Gustav 
Mahler entre otras, además de co-
laborar con las orquestas de las pro-
vincias más relevantes, en las que 
ha actuado como concertista en 
diversas ocasiones. En su actividad 
docente, ha sido profesor de trom-
pa y música de cámara en la Aca-
demia de Estudios orquestales de 
la Fundación Baremboin-Said, y es 
profesor invitado en diversos cursos 
de perfeccionamiento a nivel nacio-
nal. Desde el año 2003 es trompista 
de la Real Orquesta Sinfónica de 
Sevilla, siendo también actualmen-
te director de la Banda de Música, 
Orquesta de Cámara y Coral Polifó-
nica de Alcalá de Guadaíra.
En la segunda parte los músicos 
de La Paz interpretaron un par de 
obras andaluzas en homenaje a los 
amigos de Alcalá de Guadaíra. En 
primer lugar, el pasodoble CIELO 
ANDALUZ compuesto por Pascual 
Marquina y seguidamente el pre-
ludio sinfónico de LA TORRE DEL 
ORO de Gerónimo Giménez. Para 

terminar interpretaron la obra obli-
gada que llevó a la banda al primer 
premio y mención de honor en pri-
mera categoría en el 51 certamen 
provincial de bandas de la Provin-
cia de Alicante, celebrado el 26 de 
marzo de este año: DEL COLOR 
DE LAS MAREAS, compuesta por 
José Miguel Fayos Jordán. Esta 
obra fue compuesta con motivo de 
la celebración del 400 aniversario 
de la concesión del título de villa a la 
localidad de Xàbia. La obra se inspi-
ra en las pinturas que realizó Sorolla 
durante sus veraneos en la pobla-
ción y también, en las emociones y 
sentimientos que estos mismos pai-
sajes han despertado en su autor.
La entrega de los recuerdos alusi-
vos al festival de bandas contó con 
la presencia del alcalde Santiago 
Román y del concejal de cultura 
David Aracil, acompañados por las 
Reinas de las Fiestas Mayores en 
honor al santísimo Cristo de la Paz, 
Sofía Sánchez Pérez y Leyre Ba-
llestero Martínez, junto a la Dama 
de Honor, Sofía Martínez Guirado y 
la Dama Infantil Valentina Sánchez 
Pérez.
Los presidentes de las dos entida-
des musicales Manuel Alejandro 
Leal Calero y José Ángel Espinós 
Sanjuán recibieron una cerámica 
alusiva a este certamen musical. 
Por su parte el abanderado de la 
Sociedad Musical La Paz, Rafael 
Gadea Sala, recibió un corbatín del 
reinado de las fiestas del Cristo por 
parte de las representantes de las 
fiestas mayores.

Uno de los actos de la SM La Paz
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Som Sant Joan
uLas fiestas del Santísimo Cris-
to de la Paz son unas fiestas que 
se recuerdan en mucho tiempo 
atrás. Pues bien, la Generalitat 
Valenciana les ha otorgado el 
título de Fiesta de Interés Turís-
tico Provincial de la Comunidad 
Valenciana.
Este hecho se hizo oficial el pa-
sado siete de julio pero hoy en 
rueda de prensa conjunta, Ayun-
tamiento, Junta de Peñas, Co-
misión de Fiestas y Cofradía lo 
han manifestado visiblemente.
Por parte del Ayuntamiento, la 
concejala de Fiestas, Charo To-
más ha querido dar las gracias a 
todos los colectivos por «empu-
jar para que sea posible». Por su 
parte, el alcalde de Sant Joan, 
Santiago Román ha comentado 
que es un día grande para Sant 
Joan y que «en septiembre lo 
vamos a celebrar con todos los 
actos», además, Román es am-
bicioso y piensa ya en el siguien-
te paso, el interés autonómico.
José María Sánchez, presidente 
de la Junta de Peñas ha queri-
do resaltar que las fiestas son 
un polo de atracción muy gran-
de para Sant Joan, además de 
querer dar las gracias a todas 
las personas que han trabaja-
do por la fiesta. «Es un día para 
estar orgullosos de ser santjoa-
ners» ha comentado Sánchez 
que ha relatado algunos de los 
hitos que tienen las fiestas de 
Sant Joan para haber consegui-
do este reconocimiento, como 
pueden ser una ofrenda al Cristo 
de la Paz , que además de ser 
de flores, también de es frutos 
y a la que asisten alrededor de 
3.000 personas o la bendición 
del Cristo a pulso por parte de 
los sacerdotes que acuden a la 
procesión. También en el ámbito 
lúdico el desfile de carrozas o los 

disfraces.
En la rueda de prensa también 
se encontraba en cura parroco 
de la villa que ha explicado que 
esta fiesta es una fiesta para 
vivir y que todos los días va a 
más, Don Roque ha querido dar 
las gracias a las personas de la 
Cofradía que todos los sábados 
se dedican a limpiar la capilla del 
Cristo.
Por parte de la Cofradía, su pre-
sidente ha explicado como ha 
cambiado la fiesta. «Antes la 
fiesta se hacía el 1 de julio pero 
por la situación en la huerta, na-
die podía acudir a las fiestas» 
y añade que «a petición de los 
devotos se trasladaron al 14 de 
septiembre». La presidenta tam-
bién ha explicado que la imagen 
del Cristo antiguamente se en-
contraba tapada y el día 12 de 
septiembre se destapaba y era 
cuando se cantaba el himno.
Una vez acabada la rueda de 
prensa, en la plaza del ayunta-
miento de Sant Joan se han ti-
rado unas salvas para celebrar 
la consecución de la condeco-
ración además de trasladarle 
un centro de flores al Cristo en 
su capilla por parte de todos los 
asistentes.
El vestíbulo de la Casa de Cul-
tura de Sant Joan acoge hasta 
el 20 de agosto una exposición 
conmemorativa dedicada a los 
75 Años de Reinas y Damas de 
las Fiestas del Santísimo Cristo 
de la Paz. Este 2023 es un año 
de celebración dentro el mundo 
festero local por muchos moti-
vos: se cumple el 40 aniversario 
de las Peñas y la Junta de Pen-
yas, hace escasas semanas las 
Fiestas del Cristo han recibido la 
declaración de Interés Turístico 
Provincial, y se conmemoran los 
75 Años de Reinas y Damas de 
las Fiestas.

Las fiestas del Santísimo Cristo de la Paz, 
declaradas de interés turístico provincial

Todos los colectivos implicados en hacer grande la fiesta en la 
capilla del Cristo de la Paz

Las Bellezas, Reinas y damas de Sant Joan, 
presentes en la ofrenda a la Virgen del
Carmen de las Hogueras de San Vicente

Som Sant Joan
uLas Hogueras de San Vicente del Raspeig en 
honor a la Virgen del Carmen acaban de terminar 
y en uno de sus múltiples actos hemos podido ver 
a las bellezas, a las reinas y a sus damas de Sant 
Joan d’Alacant.

Se trata de la ofrenda a la Virgen del Carmen don-
de multitud de colectivos festeros se dan cita para 
darle sus flores a la virgen y tanto la Comisión de 
Fiestas de Hogueras como la Comisión de Fiestas 
del Santísimo Cristo de la Paz con sus bellezas, 
reinas y damas no se lo quisieron perder.

Las bellezas y sus damas en la ofrenda de San Vicente

Las reinas y sus damas en la ofrenda de San Vicente

Som Sant Joan
u El pasado sábado, la Junta de 
Peñas de Sant Joan organizó la 
cena a la luz de la luna. Un acto 
que colgó el cartel de aforo com-
pleto días antes del mismo.

Desde la Junta de Peñas dan 
las gracias a la concejalía de 
Cultura de Sant Joan por hacer 
posible el evento además de a la 
Asociación de Comerciantes de 
Sant Joan por los premios para 

los ganadore de la acción solida-
ria, gracias a la cual se han po-
dido entregar a Cruz Roja 1.000 
unidades de productos prepara-
dos y listos para consumir desti-
nados a personas sin hogar.

La Junta de Peñas, la Comisión de Fiestas y la reinas y damas junto al concejal de Cultura David 
Aracil en la foto de recuerdo del acto

Sant Joan d’Alacant disfruta con el Tributo a Alejandro Sanz
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Som Sant Joan
uBenimagrell y agosto sig-
nifican fiestas de Sant Roc. 
Desde el viernes 11 hasta el 
domingo 20 Benimagrell se 
vestirá de fiesta.
Pilota Valenciana, misa, cho-
colatada y dulces, cine de 
verano, despertás, juegos in-
fantiles, disco-movil, paellas 
o conciertos acompañarán 
una programación cultural 
donde destacan el pregón, 
este año ofrecido por el Juez 
de Paz de Sant Joan, Oc-
tavio Seva y el concierto de 
Juanlu de la Rosa la tarde 
del sábado 19 y de Omar 
Ibarra y Bea Labtarni esa 
misma noche.
Además, junto a la entrada 
del colectivo festero, la ofren-
da y la procesión el domingo 
se podrá disfrutar de una 
mascletá a las 13:30h del do-
mingo y un castillo de fuegos 
artificiales al finalizar la pro-
cesión, también el domingo.

Agosto con sabor a fiesta en Benimagrell

Procesión de la Virgen del Carmen por 
las calles de Sant Joan d’Alacant
Som Sant Joan
uLa Virgen del Carmen o Nuestra Señora 
del Carmen salió en procesión con motivo 
de su fiesta por las calles de Sant Joan. La 
denominación de Nuestra Señora del Car-
men es el nombre que suele recibir Santa 
María del Monta Carmelo, una de las di-
versas advocaciones de la Virgen María. 
Además, esta denominación procede de su 
veneración en el Monta Carmelo, situado en 
Tierra Santa.
A la procesión asistió el alcalde Santiago Ro-
mán y parte de la corporación municipal ade-
más de asociaciones festeras como las Ro-
meras de Fabraquer, las Reinas de las Fiestas 
y las Bellezas y Damas de las Hogueras de 
Sant Joan, además de multitud de vecinos y 
visitantes que se acercaron a Sant Joan para 
ver en procesión a la Virgen del Carmen. Salida de la Virgen del Carmen de la Iglesia de Sant Joan d’Alacant

Fiestas de Fabraquer en honor a la Virgen del Rosario

u¿Cuál es tu vinculación 
con Fabraquer? Mi prima 
Paola fue romera mayor y 
ahora es comisionada y mi 
hermana Afrika fue romera 
infantil, hay conocí las fiestas.

¿Cuál es el acto que más es-
peras? El que más espero es 
mi presentación. 

¿Por qué decidiste ser ro-
mera de Fabraquer? Me ha-
cía ilusión después de que mi 
hermana saliera de romera. 

¿Qué consejo te han dado 
tus antecesoras en el car-
go? No me han dado ninguno 
ya que no hemos coincidido lo 
suficiente para relajarnos y ha-
blar del tema, pero estoy se-
gura que me dirían que me lo 
pasara bien y disfrutara tanto 
como ellas. 

Un mensaje para los veci-
nos de Fabraquer. Espero 
que se lo pasen este año igual 
o mejor que otros.

“El acto que más espero es mi presentación”

Alba Gallardo, Romera Mayor

u¿Cuál es tu vincula-
ción con Fabraquer? 
En el año 2014 salí de ro-
mera infantil y además ya 
conocía las fiestas desde 
pequeña gracias a María 
Luisa y Juan.

¿Cuál es el acto que 
más esperas? La pre-
sentación.

¿Por qué decidiste ser 
romera de Fabraquer? 
Porque me gustan mucho 
sus fiestas y aproveche la 
oportunidad que me ofre-
cieron Juan y María luisa.

¿Qué consejo te han 
dado tus antecesoras 
en el cargo? Que disfru-
te este año al máximo.

Un mensaje para los 
vecinos de Fabraquer. 
Que están todos invita-
dos a las fiestas y que 
nos lo vamos a pasar 
muy bien.

“Están todos los vecinos invitados a las fiestas”

Nayla García, Romera Mayor

u¿Cuál es tu vinculación 
con Fabraquer? Mi vincula-
ción con Fabraquer es gracias 
a mis amigas Dafne y Vera de 
mi colegio Rajoletes.

¿Cuál es el acto que más es-
peras? El acto que más espe-
ro es el castillo de fuegos.

¿Por qué decidiste ser ro-
mera de Fabraquer? Decidí 
ser romera porque mis dos 
mejores amigas son romeras 
este año y me preguntaron si 
quería ser y yo acepté.

¿Qué consejo te han dado 
tus antecesoras en el car-
go? Dafne me aconsejo que 
intentemos ir a todos los ac-
tos, y que siempre estemos 
juntas que nos va a ir bien.

Un mensaje para los veci-
nos de Fabraquer. Mi con-
sejo para los vecinos es que 
disfrutéis mucho de las fiestas 
y que hagan de ellas algo úni-
co de este año. Que se cuiden 
mucho y nos vemos pronto.

“El acto que más espero es el castillo de fuegos”

Alma Herrera, Romera Infantil

u¿Cuál es tu vinculación 
con Fabraquer? Todavía no 
tengo mucho conocimiento de 
las fiestas, pero por lo que me 
han contado, creo que lo voy a 
pasar muy bien.

¿Cuál es el acto que más 
esperas? El acto que más 
espero es la presentación 
porque me lleva mi hermano 
y empieza un año intenso y 
maravilloso.

¿Por qué decidiste ser ro-
mera de Fabraquer? Mi me-
jor amiga Dafne del cole, me 
dijo lo bien que lo estaba pa-
sando su año y quise pasar 
esta experiencia

¿Qué consejo te han dado 
tus antecesoras en el car-
go? Que disfrute mucho que 
se pasa rápido.

Un mensaje para los vecinos 
de Fabraquer. Que va a ser mi 
primer año y que voy vivir y dis-
frutar cada momento para que 
se sientas orgullosos de mi.

“Con la presentación empieza un año intenso y maravilloso”

Leyre Pérez, Romera Infantil
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